



名古屋大須ロータリークラブ

WEEKLY REPORT

NO 958

＜本年度クラブ会長方針＞

LEAD THE WAY - 率先しよう



承認 1985年2月12日 例会日 木曜日12:30 例会場 名古屋東急ホテル
 会長 神田 憲 URL <http://www.nagoya-osu.org> Email office@nagoya-osu.org
 幹事 内藤 明 電話 (052)251-0181 FAX (052)251-0337
 事務局 460-0008 名古屋市中区栄4丁目6番5号 丸越ビル 6F

2006～2007年度
 R. I. 会長
 ウィリアム B. ボイド

ロータリー親睦活動月間

第118回例会

平成19年6月14日(木)

於:名古屋東急ホテル

会 員 69名

出席計算数 64名中 48名出席

出席率 77・42%

前々回出席率 90・32%

ロータリーソング

「ROTARY」

指揮 大原 敏正
 伴奏 電板 玲子

ゲスト

渡辺 観永さんのゲスト

ドミニック・スティーブンソンさん

ピクチャー

名古屋南RC 大島規仔志さん

名古屋南RC 小澤 久隼さん

ニコボックス

今日を含めてあと2回の例会です。

誕生日です。 神田 憲

今日は私と妻の誕生日です。 渡辺 剛男

老兵は死なず、唯消えるのみ。長い 鬼頭 茂成

間有難うございました。 伊藤 清次

一年間あしがひびきました。 中根 了蔵・加藤 正樹

お久し振りで。 杉浦 令淑

会長挨拶



会長 神田 憲

今回は名古屋東急ホテルで開催される本年度最後の例会です。今日梅雨入り宣言がなされましたが私の気持ちはもつ梅雨明けの気分です。

本年度リー会長テーマ「LEAD THE WAY 率先しよう」と同じ標語を我々名古屋大須RCにかかげ運営に当たってきました。地区内で率先して「CLP」を取入れ次年度からスタート、

例会では月に一度「オオアシンガーズ」の歌声を披露して頂き、また世界のRCでの愛唱歌「ROTARY ARMY」を取入れて頂く等の新しい試み、地域活性化委員会の企画にはクラブ一丸となつて奉仕活動にあたる、そういった協力への考え方が会員の皆さんに根づいております。今年度もいろいろな奉仕活動をして頂きましたが限られた誌面では書きつくせませんので、運営の中核である役員理事の皆さんより一年を振り返り「この中でお話をさせて頂きます。

一年間皆さんの協力ありがとうございました。

卓話

「二年を振り返り」

会長としての立場になって初めて分かることが多々ありましたが、内藤幹事という良きパートナーを得て今日までたどり着きました。私自身47回の例会に全て出席することは不可能で6回休ませて頂きました。昨春秋にガンの手術を2回し、加藤副会長・内藤幹事には大変迷惑を掛けました。

会員の皆さんそして事務局の協力を得て無事ここまで来られたことに感謝の思いが一杯です。

Thank you for everything you did for our Nagoya-Osu Rotary Club.

副会長 加藤 正樹

2006～2007年度名古屋大須ロータリークラブへの表彰

2007年6月9日 於:名鉄グランドホテル



2006～2007年度 地区役員・会長幹事懇談会の席で斎藤直美ガバナーより発表されました。

- 「意義ある業績賞」 大須の街史跡めぐりオリエンテーリング。
- 「RI 会長賞」 名古屋大須RCの奉仕活動の全てを統括して。
- 「会員増強・拡大賞」 地区目標の会員純増1名に対して。
- 「ガバナー原点帰賞」 受入れ交換留学生と小学生の国際交流。
- 「地区特別功労賞」 浅野 彰 永年のRJW 委員としての奉仕活動に対する貢献。
神田 憲 永年のRI 青少年交換委員としての奉仕活動に対する貢献。

我々名古屋大須クラブ会員一同の日頃の奉仕活動の賜物として表彰されたものです。受賞全クラブを代表して神田 憲会長がお礼の挨拶をいたしました。

私の大須RC入会は創立10周年の年でした。鍾鐙たるメンバーに圧倒され、シャイな私は小さくなってしまったが、今年度は皆様の友情と協力を支えられ、拙い話で何とかが大任を果たすことが出来ました。この10年間の自己成長を実感させていただきました。1年間本等に協力ありがとうございました。来年度もよろしくお願ひいたします。

幹事 内藤 明

一年を振り返ってみて、2つの事しかありません。会員の皆様のご協力に指導に感謝します。会長には、役に立たなくて申し訳ありませんでした。後々、適間ありますので、あと一頑張りします。本誌に有り難うございました。

会計 松本 哲朗

今年度の収支ですが、先月5月末までで仮締めをして理事会でも報告しておりますが、各委員会の協力もありほぼ予算どおりに収まっております。あと1月の経費が次次第、本締めをして、会計監査をして、7月の理事会で承認を待たなければなりません。6月の経費予定を入れて次年度に20万強の繰り越しができております。

SA 木村 光徳

年度当初に神田会長の海外例会への出席経験からホームページの作る楽

しい例会運営を心掛ける様にこの要望が有り、

1. 正確な中にもホームページの作るノウハウ。

2. 和やかなムード造りを目標に致しました。

しかし、正確とは程遠く、トチリで失笑をかい、笑って頂けたという一年でした。

最後になりましたが、経費豊富で手堅いパートナーの杉本さんに感謝を申し上げて、皆様には、おわびと懺悔の総括をさせて頂きます。

会長上り口 堀江 英弥

一年があつたという間に過ぎてしまいました。

神田会長のリーダーシップのもとで、一年間会長職の見習いとしてウォッシングさせていただきました。次年度にしなければと思っております。

また、会員増強関連の責任者の役割も申し付けられておりましたが、数回の会合を開催して、いかにして会員の増強を図るかを議論し、具体的にリストアップまで行いました。が充分な成果を得ることが出来ませんでした。この結果も次年度につないでいきたいと思っております。

直前会長 草野 勝彦

皆様、一年間クラブライフを楽し

んでいただけました。しょうが。私は副会長として、神田会長を盛り立てる役目であったと思ひますが、神田会長にびら下がついたのとはなにかと反省しています。皆様、一年間、協力有り難うございました。



副幹事 前田 隆久

今年度は、年間を通して幹事見習いの一年でした。内藤幹事やその他先輩の幹事経験者の皆さん、また、地区協議会、地区の幹事会等へアドバイス受けながら、次年度に向け準備をしてみました。次年度が近づけば近づくほど、あわただしさが増してきましたが、なんとか、スタートが切れそうなのまでこぎつけました。7月からはみなさんのご協力を得て、堀江さんを盛り立てながら、楽しいクラブ運営に心がけていこうと思ひます。あらためて、いろいろご協力をいただいた皆さんに、お礼を申し上げます。ありがとうございます。

社芸奉仕委員長 太田 裕

老松小学校への「めだか」の寄贈という継続事業のみで、目新しいことは、何も行いませんでした。(反省)

次年度の 新沼委員長の活動に

期待しています。

新世代委員長 小林 明喜

新世代委員長の「指名」を受けまして、理事ということでしたけれど、お役に立てませんでした。ごめんね。

国際奉仕委員長 伊藤 与則

まずはじめに、ホストファミリーの吉田隆彦さん、鬼頭さん、渡辺観永さん、丹下さん、住田さんお世話になり有難うございました。一年を無事に終わることが出来そうです。ホストファミリーの方々の青少年交換活動の留学生を受け入れに對する献身的な取り組みかたに頭が下がります。委員長を引き受ける前は大変なプレッシャーでしたが、皆さんのアドバイスのおかげで委員長を務めることが出来ました。その中のフィンランドからの留学生「ニア・ペンナネン」の常盤小学校の交流会での日本語の上手さに先生も関心しており、児童からもどつたら日本語がそんなにつましくしゃべれるようになるのかを逆に聞いておりました。今思えば、やりがいのある委員会でした。

クラブ奉仕委員長 鬼頭 茂成

今年度は、最初にCLIP委員会でお世話になりました内藤幹事、前田副幹事、岡部バスターガバナー、横井さん、そして細則の変更という一番大

変なところをやっていた。田さん、ありがとうございました。

また、クラブ奉仕委員会の皆様、出席委員会の吉田憲一さん、ロータリー情報の浅野さん、雑誌の横内さん、会場運営の川口さん、COCOA、一般広報の小澤さん、皆さんの尽力で、大須ロータリークラブとして、品位、格調の高い例会が運営され、クラブ奉仕委員会としての役目が果たされました。ありがとうございました。

親睦活動委員長 田崎 雅二

思い切った事を企画しようとした今年度ですが、1年を振り返ると、雨の旅行、狭い場所でのピル会、沖縄料理など、多々お叱りを頂く事も多かったと思ひますが、ゴージャスな最終夜問例会を企画しております。多数のご参加をお待ちしております。

6月28日(木)例会の御案内

定款第9条第1節に於ける休会

プリテン委員会 山口 正孝・神野 邦利・大原敏正

